



Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Collegium Musicum Basel (CMB) - Konzerte «Brahms Dramatisch» und «Aufbruch»

P231334

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Collegium Musicum Basel (CMB) für die Konzerte «Brahms Dramatisch» und «Aufbruch» (September 2023 bzw. Juni 2024, Stadtcasino Basel) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte des Collegium Musicum Basel im Basler Stadtcasino im September 2023 und im Juni 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken bewilligt. Das Orchester Collegium Musicum Basel konzentriert sich unter der musikalischen Leitung von Johannes Schlaefli auf Werke der Klassik und Romantik. Das Konzert «Brahms Dramatisch» umfasst Werke von Johannes Brahms, Paul Hindemith und Carl Maria Von Weber. Für das Konzert mit dem Titel «Aufbruch» im Juni 2024 sind Werke von Franz Schubert und Johannes Brahms mit dem Solisten Thomas Demenga (Violoncello) programmiert.

